

Préambule à l'AG avec Pierre-Antoine BARBOT, Directeur du Domaine

Avant d'ouvrir l'AG et d'entamer l'ordre du jour, le Président accueille Pierre-Antoine BARBOT, Directeur du golf, qui va nous présenter son programme de travaux 2017 pour le parcours de golf.

A l'issue de sa présentation, les participants auront le loisir de lui poser les questions qu'ils souhaitent.

Pierre-Antoine présente les principales évolutions qui ont été engagées ou réalisées durant l'année 2016 et qui visent à améliorer le parcours.

Pierre-Antoine insiste plus particulièrement sur :

- l'officialisation des nouveaux départs hommes pour le trou 1,
- la poursuite du drainage des trous,
- le réaménagement de certains obstacles d'eau (notamment celui du trou 13), avec mise en service au printemps 2017,
- l'évolution des départs (notamment le départ du trou 14),
- la mise en service d'un compresseur.

Pierre-Antoine informe les participants de la venue d'un architecte de parcours, Michel GAILLON, fin 2016.

Pour cette année 2017, les améliorations du parcours concerneront principalement :

- le raccourcissement de la plupart des Par 4,
- la tonte des grands roughs (sans pour autant les supprimer),
- l'amélioration des tours de green,
- la pose de barrières anti-racines,
- la plantation de quelques arbres à des endroits stratégiques afin de rompre la "monotonie" de certains trous,
- l'entretien des arbres envahis soit par le lierre, soit par les chenilles processionnaires ou bien par les deux,
- le recrutement d'un jardinier mécanicien et fontainier,
- la révision de la signalétique sur l'ensemble du parcours,

- une "surprise" concernant le practice et le putting green.

Pierre-Antoine BARBOT répond ensuite aux questions et aux remarques de la salle qui concernent principalement :

- l'état des greens et avant-greens et le devenir des grands roughs,

- la qualité des départs (Dames et Messieurs),

- la tonte des greens le matin des compétitions pour ne pas pénaliser les joueurs qui partent tôt.

Patrick LIABAUD propose de réactualiser l'enquête réalisée il y a presque 3 ans auprès des golfeurs et relative aux priorités en termes de travaux d'amélioration du parcours et remercie Pierre-Antoine BARBOT pour son intervention et le convie à assister à l'AG.

ASSEMBLEE GENERALE AS GOLF DE LOUDUN-FONTEVRAUD

DU SAMEDI 14 JANVIER 2017

Ouverture de la réunion à 17h50.

57 personnes présentes + 10 pouvoirs

Ordre du jour :

1/ Rapport moral du Président

2/ Rapport financier

3/ Rapport d'activité des Commissions : Sportive, Dames, Jeunes et Seniors/Hommes

4/ Bilan des sorties 2016

5/ Montant de la cotisation pour l'année 2017

6/ Composition du Bureau de l'AS : désignation des membres sortants et élection des nouveaux candidats

7/ Questions diverses

1/ Rapport moral du Président

Patrick LIABAUD remercie les participants d'être venus aussi nombreux à cette Assemblée Générale Ordinaire. Cela prouve que c'est un moment important dans la vie de l'Association Sportive.

Les membres du bureau présents tout ou partie de l'année 2016 étaient les suivants :

Roland GAUDICHEAU

Chantal GOBIN

Jean-François HEMON (commission messieurs/seniors)

Elisabeth LEPEUVE (trésorière adjointe)

Richard MACAIRE (secrétaire)

Yves PENIN (a quitté le bureau en cours d'année pour cause de déménagement)

Annie RICHEZ (commission dames)

Jacques RIVASSEAU

Fabienne THOME (commission sportive et vice présidente)

Patrice TROCHE (trésorier)

Patrick LIABAUD (commission jeunes et président)

Le Président les remercie chaleureusement pour le travail qu'ils ont accompli et leur engagement de tous les instants pour accomplir dans les meilleures conditions possibles les missions qui leur étaient confiées.

Il tient également à remercier les membres qui, avec enthousiasme, ont accepté de prêter main forte, notamment en tant que commissaires de parcours, lors des compétitions de ligue et lors du championnat des jeunes de la Vienne.

Il remercie également la trentaine de golfeurs qui a contribué le 29 novembre à réparer les dégâts occasionnés par les sangliers sur les fairways et pré-greens du parcours école et du grand parcours.

Il revient ensuite rapidement sur l'année 2016, dans la mesure où cela fera l'objet d'interventions détaillées de la part des membres du bureau.

L'année 2016 a été marquée par les principaux éléments suivants :

- une hausse significative du nombre de membres (évolution remarquable - +11,6% -, lorsqu'on la compare à celles du département - +0,4% - et de la ligue - +0,72% -),

- un nombre de compétitions et un nombre de compétiteurs en forte progression par rapport aux années précédentes (à ce titre, il signale notamment l'engouement persistant pour les Coquines Gourmandises - plus de 80 participants en 2016 - et le challenge Saumur/Loudun-Fontevraud remporté une nouvelle fois par ce dernier),

- une école de golf, toujours modeste par le nombre de participants, mais performante par le niveau des résultats atteints,

- l'équipe Messieurs qui a participé à une compétition Mid-amateur au golf de Vichy,

- la participation au Tour Senior Vienne,

- les résultats obtenus par les dames dans la plupart des compétitions auxquelles elles ont participé (matchplay d'hiver, Coupe Harmonie, Lady Bird).

L'année 2017 sera également une année chargée en compétitions qui seront mentionnées dans la suite de l'ordre du jour par les responsables des Commissions.

Par ailleurs, les dames continueront à être présentes et performantes dans les compétitions et coupes citées précédemment.

Une nouvelle fois, le golf de Loudun-Fontevraud accueillera une épreuve de la catégorie « jeunes » dans le cadre du championnat départemental.

Enfin, l'année 2017 voit la mise en place de la nouvelle organisation de la FFG avec la géographie des Ligues calquée sur le périmètre des super-régions. Nous appartenons désormais à la ligue Nouvelle Aquitaine qui regroupe les 3 anciennes ligues : Poitou-Charentes, Aquitaine et Limousin.

Avant de donner la parole aux responsables des commissions, le Président remercie:

- le personnel d'accueil du golf, équipe pilotée par Floriane et son sourire chaleureux, ainsi que Lucie,

- l'équipe de jardiniers pilotée par Julien, à savoir Gaëtan, Francis et Florian, qui font un travail de grande qualité pour rendre notre parcours agréable tout au long de l'année.

Le rapport moral du Président est adopté à l'unanimité.

2/ Rapport financier (Patrice TROCHE)

Patrice TROCHE, trésorier de l'AS, présente les différents éléments chiffrés constitutifs du compte d'exploitation pour l'année 2016.

Compte courant au 01/01/2016 : 2047,83

Recettes :

Licences FFG + AS	13348
Droits de jeu	6023,60
Total	19371,60

Dépenses :

Licences FFG	9203,50
Réceptions	3851,16
Lots compétitions	4367,55
Inscriptions	840
Matériel	381,78
Autres	1016,62
(Papeterie, assurance, donation ligue cancer, participation aux maillots, frais de banque, calendrier des compétitions, ...)	
Total	19660,61

Résultat de l'exercice : - 289,01

Compte courant au 31/12/2016 : 1758,82

Suite à la présentation des comptes, Jean-Philippe COUTANT, vérificateur, confirme la bonne tenue des opérations de trésorerie et donne quitus au rapport présenté.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

3/ Rapport d'activité des commissions

3.1/ commission sportive (Fabienne THOME)

Tout d'abord, nous tenons à féliciter nos champions du club 2016 : Miluce FRISON championne et François NIVARD champion du club.

Pour la consolante : Elisabeth LEPEUVE et Gilles RIGARDI

En 2012 : 155 licenciés
En 2013 : 152 licenciés
En 2014 : 176 licenciés
En 2015 : 181 licenciés
En 2016 : 202 licenciés

En 2016, nous avons organisé :

- 43 compétitions sur 18 trous (contre 28 en 2015)
- 18 compétitions sur 9 trous (6 en 2015)
- 2 compétitions sur 11 trous (le cross de Noël et le cross de Printemps)

Cela représente 1757 compétiteurs (contre 1247 en 2015 et 964 en 2014).

La Promo Messieurs a permis de recevoir 204 joueurs, l'Ordre du Mérite 100 et les Coquines Gourmandises 84.

Le TAC (Trophée des Artisans Commerçants) - j'en profite pour les remercier une fois encore - a connu aussi un franc succès pour sa première édition avec 52 participants.

La gestion des compétitions d'entreprises extérieures, qui certes monopolisent le terrain et les membres du bureau, a permis à l'AS de mettre un peu de « beurre dans les épinards ».

Pour 2017 :

Une première ébauche de calendrier sera disponible fin février/début mars.

Comme l'année précédente, nous allons nous rapprocher de François VIRY, Directeur du Golf de Saumur, afin de vous communiquer également les dates des compétitions ayant lieu à Saumur pour éviter de programmer de « grosses » compétitions le même week-end.

Pour l'instant, les grands rendez-vous d'ores et déjà prévus sont les suivants :

- les 17 et 18 juin, une promotion nationale Mid-Amateurs Messieurs,
- la seconde édition du trophée TAC,
- la huitième édition des Coquines Gourmandises,
- une compétition de l'Ordre du Mérite le 18 mai,
- une compétition golf d'entreprise de la Vienne courant juin (date à fixer).

Cette liste sera complétée au fur et à mesure de l'établissement du calendrier.

Eclectic d'hiver :

Compte tenu de l'engouement pour cette compétition, nous transformons l'essai en 2017 : les 2èmes et 4èmes dimanches de janvier, février et mars, soit les 8 et 22 janvier, 12 et 26 février, 12 et 26 mars.

La compétition aura lieu sur les 9 trous du retour en stroke-play et sans gestion d'index avec la possibilité de déjeuner au club house à l'issue de la compétition.

Ce sont les mêmes règles que pour l'Eclectic d'été ; il faut au moins 2 participations pour être pris en compte dans le classement. Une remise des prix clôturera cette compétition.

Reprise des rencontres amicales hivernales :

Le 15 janvier à 10h00, en alternance avec l'Eclectic d'hiver.

Rappel pour les inscriptions aux compétitions afin de faciliter le travail des organisateurs :

- Les inscriptions aux compétitions se font le samedi avant 10h00 précises (pour les inscriptions du samedi avant 10h00, téléphoner à l'accueil et ne pas envoyer de mail),
- Veiller à ce que les nom, prénom et numéro de licence (pour les extérieurs) soient clairement portés sur le tableau d'inscription.

Temps de jeu :

Cette année nous allons appliquer les règles de la FFG concernant le temps de jeu, mais en étant malgré tout plus tolérants puisque les coups de pénalités ne seront appliqués qu'après 15 minutes de retard (pris en compte à la remise des cartes au recording).

Nouveauté liée au certificat médical :

« Le certificat médical ne sera exigé qu'une fois tous les trois ans (au lieu d'une fois par an). Les autres années, le licencié remplira un questionnaire de santé lui permettant de déceler d'éventuels facteurs de risques, qui nécessitera, le cas échéant, une visite médical annuelle. Sinon, il attestera auprès de la fédération que tel n'est pas le cas. »

Cette nouveauté n'est toutefois pas applicable avec le certificat médical 2016. Les licenciés doivent fournir un certificat médical pour 2017 au plus tard mi-mars et la nouvelle disposition s'appliquera avec celui-ci.

Décisions prises par le bureau :

- En plus des compétitions du dimanche, nous vous proposons d'organiser des compétitions de classement sur 9 et 18 trous le 3^{ème} mardi de chaque mois à partir du mois de mars si les conditions de jeu sont satisfaisantes,
- Lors des scramble, les index seront systématiquement ramenés à 36,
- Les hommes de plus de 80 ans partiront désormais des repères bleus,
- Pour les compétitions Messieurs : compte tenu de la longueur du parcours, le départ des repères jaunes est confirmé pour tout le monde. Par contre, il est institué le principe d'une 1ère série (joueurs dont l'index est inférieur ou égal à 15,4) pour laquelle la formule de jeu sera le stroke-play. Selon le nombre de compétiteurs, on pourra adjoindre une ou deux autres séries dont la formule de jeu sera le stableford.

3.2/ commission dames (Annie RICHEZ)

2016 fut ma première année en tant que capitaine. En effet, j'ai dû remplacer Marie-Hélène qui, pour des raisons de santé, n'a pu tenir ce rôle ; nous lui souhaitons un bon rétablissement et qu'elle nous revienne vite.

Malgré l'aide de Chantal j'ai fait des erreurs, notamment un manque de communication que j'ai rectifié en fin de saison. Je suis toujours à l'écoute de vos suggestions : j'apprends ! Merci aux joueuses, aux caddies, à toutes celles qui nous encouragent par leurs mails enthousiastes.

Match play d'hiver Dames seniors

* 2016- 2017

- Nous avons y participé avec les équipes du Haut-Poitou, de La Rochelle et d'Angoulême. Pour l'instant nous avons perdu 4 matchs sur 6 ; il reste 2 matchs à jouer contre le Haut Poitou et Angoulême. Notre groupe étant restreint, 6 joueuses, le moindre empêchement pose un problème. Aussi, pour la prochaine saison, je n'inscrirai pas d'équipe si nous sommes moins de 8 joueuses à s'engager.

Coupe Harmonie. Elle est organisée par la Ligue Poitou-Charentes et se déroule sur 3 compétitions. Nous n'avons participé qu'à une seule, celle du 13 septembre à la Roche-Posay. Nous avons présenté une équipe qui a terminé 9^e sur 14 en brut et 11^e en net.

Coupe Lady-Bird. Elle se déroule sur 2 ans entre les 8 clubs de Poitou-Charentes et Vienne-Deux Sèvres. Elle se joue par équipes de 2 et le total des index doit être supérieur à 40. Pour l'année 2017 ce total sera ramené à 36 pour avoir davantage d'équipes engagées.

- 1^{er} tour le 30 Juin à La Roche-Posay : 2 équipes engagées qui ont terminé 3^e et 13^e sur 20 en net et 8^e et 12^e en brut,
- 2^e tour le 22 septembre à Mazières : 4 équipes engagées qui ont terminé 6^e, 7^e, 8^e et 25^e sur 26 en brut et 7^e, 12^e, 16^e et 24^e en net,
- 3^e tour le 20 octobre au Haut Poitou : 2 équipes engagées qui ont terminé 5^e et 17^e sur 21 en brut et 12^e et 13^e en net.

A l'issue de la 1^{ère} année nous terminons 3^e sur 8.

Je tiens à préciser que cette coupe est une compétition conviviale qui permet aux joueuses de découvrir la compétition et d'autres golfs. Les plus hauts index sont toujours accompagnés d'un index inférieur. Un covoiturage est toujours organisé. Plus il y a d'équipes, plus nous avons des chances de gagner.

En plus des compétitions, nous avons aussi organisé :

- **Elles swinguent** le samedi 4 juin. Cette animation a pour but de faire découvrir le golf de manière ludique. Il y avait cette année 4 filleules. Les marraines ont accompagné leurs filleules sur le putting-green, au practice puis sur le parcours école. Les filleules ont eu un petit cadeau de bienvenue et un goûter.
- **Les Coquines Gourmandises** le 12 juin. Pour cette manifestation, beaucoup de participants ont répondu au thème du chapeau. Merci aux organisateurs et surtout à Fabienne, chef d'orchestre de cette belle compétition amicale où golf et gastronomie sont réunis.
- **Rencontres amicales avec les Dames de Saumur.** Nous jouons par équipe de 2 en scramble : 1 dame de Loudun, 1 dame de Saumur. Nous faisons 9 trous et déjeunons. Cette année il n'y a eu qu'une rencontre sur le golf de Loudun avec 7 équipes engagées.

Et toujours les **premiers mardis** de chaque mois où nous nous retrouvons « entre filles » pour que les nouvelles joueuses puissent s'intégrer plus facilement en éliminant tout complexe et fédérer le groupe. Toujours une très bonne participation avec une moyenne de 10 joueuses. Je vous invite également à venir les deuxièmes mardi de chaque mois où hommes et dames se retrouvent.

Nous continuerons en 2017 à participer le plus possible aux compétitions : elles permettent de nous retrouver et de promouvoir notre golf. Je vous sollicite, comme l'an dernier, pour que vous rejoigniez l'équipe. A cet effet, je mets à votre disposition une feuille où vous pourrez cocher les cases qui vous intéressent. Je sais que dans ma liste il y a des dames qui travaillent et ne peuvent se libérer mais je n'ai voulu exclure personne. Je contacterai celles qui ne sont pas présentes aujourd'hui.

Je vous souhaite une très bonne année golfique.

3.3/ commission jeunes (Patrick LIABAUD)

Avant d'aborder plus spécifiquement notre école de golf, je souhaiterais vous informer du fait que nous avons enfin reçu de la part de la FFG l'homologation de notre parcours pour accueillir des compétitions jeunes. Nous avons désormais à borner notre parcours pour y intégrer des couleurs de repère qui correspondent principalement à des jeunes de catégorie U12, c'est-à-dire moins de 13 ans. Ce travail de bornage sera fait en collaboration avec le green-keeper dans le courant de l'hiver.

Je vais maintenant évoquer notre école de golf.

Trois points caractérisent l'année 2016 :

1/ Tout comme l'année précédente, un fort taux de remplacement, c'est-à-dire un certain nombre de mouvements de départs et d'arrivées avec, contrairement à l'année dernière, davantage d'arrivées (4) que de départs (2). Les départs ont été motivés par des changements de cap en matière de pratique sportive (tennis et football).

Compte tenu de ces différents mouvements, nous comptons aujourd'hui 11 jeunes (dont 3 demoiselles) dans notre école de golf, répartis en 2 groupes :

- un groupe "Birdie" (3 jeunes) qui regroupe les 7/9 ans et se réunit le mercredi de 13h30 à 14h30,
- un groupe "Eagle" (8 jeunes) qui regroupe les 10/18 ans et se réunit le mercredi de 14h30 à 16h30.

Les deux groupes sont sympathiques et motivés.

2/ Ensuite, des résultats que l'on peut qualifier de bons, compte tenu notamment du faible nombre de participants à notre école de golf. 4 jeunes se distinguent par leur participation aux différentes compétitions :

Sami MOUSSEAU index 13,7

Thibaud BRECHAULT index 16,8

Marco MARASTI index 19,6

Kim TESSIER index 29,5

Les deux plus fortes baisses d'index sont à mettre au crédit de Kim (10,5) et de Marco (6,9).

Marco permet, grâce à sa participation et à son score, de faire gagner le club de LF lors du challenge LF/Saumur.

A noter la première participation de Théotim FARCY au flag tour du département : il obtient son drapeau jaune.

Julia THAÏS, la plus jeune du groupe, obtient son drapeau bleu.

Basile BENAZET et Alexandre SIBOUT ont obtenu leur carte verte.

Sur une idée de Jean-Marc WAROT, a eu lieu le 22 juin 2016 une rencontre inter-écoles de golf entre LF et Saumur. La rencontre s'est jouée en scramble et a vu se détacher très nettement les jeunes de LF.

Des remerciements sont à adresser :

- à Fabienne pour la réalisation des prospectus de l'école de golf,
- à Didier BISEGNA pour son aide d'accompagnateur des jeunes sur le parcours,
- à l'AS pour avoir pris en charge les boissons et le goûter des 15 jeunes à l'occasion de la rencontre inter-écoles.

3/ Enfin, nous avons accueilli en 2016 le premier tour du championnat des jeunes de la Vienne : il s'est déroulé le 09/10 et a réuni une cinquantaine de participants.

Je souhaiterais d'ailleurs profiter de cette Assemblée Générale pour remercier tous les membres bénévoles qui nous ont aidés à préparer cette compétition et à en garantir le bon déroulement.

Je souhaiterais terminer ce bilan rapide de l'année 2016 en remerciant tous les ASBC (Animateurs Sportifs Bénévoles de Club) qui sont en appui de Jean-Marc et qui accompagnent régulièrement nos jeunes durant les mercredis après-midi.

Pour l'année 2017, nous pouvons d'ores et déjà vous dire que nous accueillerons le 1er tour du championnat départemental des jeunes de la Vienne le 8 octobre. Là encore, nous solliciterons les bonnes volontés pour faire de cette compétition une réussite.

Toujours en 2017, nous allons renouveler le matériel de golf mis à la disposition de nos jeunes. Nous avons passé commande de quelques demi-séries 8/11 et 11/14 ans qui vont être réceptionnées courant février.

Pour terminer, rappelons qu'effectivement nous sommes une « petite » école de golf par le nombre de participants, mais que cette école se place résolument dans une dynamique de recherche d'amélioration et de performance. Cette dynamique a permis d'enregistrer de bons résultats en 2016.

Un grand merci donc aux parents de nos jeunes et à Jean-Marc pour faire en sorte que cette dynamique se poursuive sur 2017.

3.4/ commission seniors/hommes (Jean-François HEMON)

- **Adhérents seniors à l'AS** : 116

Compétitions auxquelles nous avons participé

- Promo mixte à la Roche-Posay : l'équipe dirigée par Franck LEREBOURS termine 4ème avec accession au niveau supérieur,
- Promo Messieurs à Loudun-Fontevraud les 7 et 8 mai : participation d'une équipe de Loudun-Fontevraud. Cette compétition se déroulant à la même date que la coupe du comité départemental à Mignaloux nous n'y avons pas participé,
- Tour seniors Vienne : belle victoire du duo Alain VIAUD et Jean-Claude RAOUL en scramble,
- Le 26 mai : Ordre du mérite sur notre parcours avec 100 participants,
- Le 17 et 18 septembre à Vichy : promo seniors messieurs avec une équipe engagée,
- Le 6 et 7 octobre, les seniors des 4 ligues ont organisé leur conviviale sur le domaine avec l'organisation de leur Assemblée Générale. Sur les deux journées, il y a eu environ 200 joueurs,
- Merci à tous les bénévoles et aux membres du bureau qui ont participé à la réussite de ces compétitions organisées sur le domaine.

•

Match play d'hiver 2015/2016

- L'équipe dames jouait en 1^{ère} série : Résultat final, 4^{ème} de sa poule,
- L'équipe 1 Messieurs jouait en 2^{ème} série : Résultat final, 2^{ème} de la poule qui comprenait Niort 1, Poitiers 1 et Mazières 1,
- Equipe 2 messieurs jouait en 4^{ème} série : Résultat final 3^{ème} de sa poule qui comprenait Niort 2, Bressuire et Poitiers 3.

•

Match play d'hiver 2016/2017

- L'équipe Dames joue en 2^{ème} série : il reste deux rencontres et elle se trouve dans une poule comprenant le Haut Poitou, La Rochelle et Angoulême,
- L'équipe 1 Messieurs joue en 2^{ème} série : il reste deux rencontres et elle se trouve dans une poule comprenant La Rochelle Sud, Rochefort et Poitiers,
- L'équipe 2 Messieurs joue en 4^{ème} série : il reste deux rencontres et elle se trouve dans une poule comprenant Poitiers 3, Bressuire et Saintes 4.

•

On sent beaucoup d'envie de la part de nouveaux membres pour participer à ces matchs play d'hiver. Si ces envies se concrétisent au travers des inscriptions au mois de septembre, nous envisagerons d'inscrire une nouvelle équipe pour la prochaine saison (peut-être une en seniors 2).

Championnat du club :

Bon déroulement dans l'ensemble de ces rencontres.

Commission Seniors Ligue Golfeurs Poitou Charentes

Journées Ordre du Mérite 2017

Dates	Type	Lieu	
jeudi 6 Avril	ODM Seniors	ROYAN	
Mardi 11 Avril	ODM Seniors II	OLERON	
jeudi 13 - vendredi 14 avril 2017	4 Ligues	SAINTES 17	
jeudi 20- vendredi 21 avril 2017	ODM Seniors	NIORT	
jeudi 27 avril	ODM Seniors	LA PREZE	
jeudi 4 - vendredi 5 Mai	ODM Seniors	SAINTES	
jeudi 11 - vendredi 12 MAI	4 Ligues	BRIVE 19	
Mardi 16 mai	ODM Seniors II	La Rochelle Sud	
Jeudi 18 Mai	ODM Seniors	LOUDIN FONTEVRAUD	
Mardi 30 mai	ODM Seniors II	MONTENDRE	
jeudi 8 - vendredi 9 juin	ODM Seniors	Les Forges	
jeudi 8 - vendredi 9 juin	4 Ligues	TOURS Ardrée 37	
Mardi 13 juin	ODM Seniors II	ROCHEFORT	
jeudi 15 juin vendredi 16 juin	ODM Seniors	COGNAC	
Mardi 20 juin	ODM Seniors II	TROUSSE CHEMISE	
jeudi 29 Juin	ODM Seniors	ANGOULEME	
jeudi 29 - vendredi 30 juin	4 Ligues	Chambon sur Lignon 43	
jeudi 6 juillet	ODM Seniors	LA ROCHE-POSAY	
jeudi 20 - vendredi 21 juillet	4 Ligues	Haut Poitou 86	
jeudi 24 - vendredi 25 Août	ODM Seniors	HAUT POITOU	
Mardi 29 Août	ODM Seniors II	LA VALLADE	
jeudi 7 - vendredi 8 septembre	4 Ligues	Vichy Sporting Club 03	
jeudi 7 - vendredi 8 septembre	ODM Seniors	MIGNALOUX	
jeudi 21 - vendredi 22 Septembre	ODM Seniors	LA ROCHELLE	
jeudi 28 - vendredi 29 septembre	ODM Seniors	MAZIERES	
jeudi 5 - vendredi 6 octobre	4 Ligues	Limoges Saint Lazare 87	
jeudi 5 - vendredi 6 octobre	ODM Seniors	BRESSUIRE	Attente date
		LA PALMYRE	Attente date
		AUBETERRE	Attente date

4/ Bilan des sorties 2016 (Annie RICHEZ)

Il y a eu 4 sorties d'organisées :

- La première à Baugé, comme le veut la tradition, le 14 mars. Ont participé 6 golfeurs et 1 accompagnateur,
- La 2^e le 18 avril au golf des Sept-Tours mais elle a été annulée faute de participants,
- La 3^e du 4 au 9 septembre en Andorre, organisée brillamment par Roland GAUDICHEAU et son épouse Claude. Ont participé 14 golfeurs et 6 accompagnateurs,
- Et enfin la 4^e à Bressuire le 15 novembre, pour découvrir ce nouveau golf. 5 golfeurs y ont participé.

En mai et juin, le calendrier est toujours très chargé et il est difficile de trouver des dates disponibles.

En juillet et août, vacances obligent, nous ne proposons pas, en principe, de sorties.

Je vous rappelle que ces sorties ont pour but de faire découvrir ou redécouvrir d'autres golfs. Ces découvertes sont toujours enrichissantes et conviviales. Il n'y a pas besoin d'avoir un super handicap pour participer puisque nous jouons entre nous et le covoiturage est toujours possible.

Donc, rendez-vous en mars pour notre sortie à Baugé.

5/ Montant de la cotisation pour l'année 2017

Elle est inchangée par rapport à l'année 2016 et reste donc fixée à 30 euros.

6/ Composition du bureau : désignation des membres sortants et élection des nouveaux candidats

Cette année, les sortants sont : Yves PENIN (déménagement), Fabienne THOME (fin de mandat) et Patrice TROCHE (fin de mandat).

Fabienne et Patrice ont fait connaître leur souhait de s'engager sur un nouveau mandat.

Aucun autre participant à cette AG n'a souhaité poser sa candidature pour entrer au bureau.

Les entrants proposés à l'élection de cette Assemblée Générale sont donc : Fabienne THOME, Patrice TROCHE, mais aussi Annie RICHEZ et Jean-François HEMON qui ont été cooptés en 2016 par le Bureau, comme le permettent nos statuts.

Tous les candidats sont élus à l'unanimité par les membres de l'AG.

7/ Questions diverses

Aucune question n'est posée par les participants.

La séance est levée à 19h00.